
授業研究会 ６月・７月は、各学年の授業研究会が多く行われました。指導主事の先生
方や他の先生方をお招きしての授業参観、その後授業について研修を行います。
職員の授業力向上を図るのも目的ですが、子ども達も他の先生方が参観するので、さらに

意欲的に授業に取り組んでいました。１年生、６年生、きらめき学級でありましたので、そ
の様子を紹介します。

６年生道徳授業【６/２１】 きらめき自立活動【６/２７】

「決まりは守 きらめき学級合
らなければいけ 同で「思い切り身
ない？」ある場 体を動かそう」の
面を通して、そ 授業を行いまし
の意味を考える た。めあてを確認
授業でした。映 して、「ハッピー
像を見ながら、 ダンス」や「ツイ
１人１人考えた スターゲーム」、
り、友だちの考 他の先生方も参加
えを聞いたりし してもらい、思い

切り活動できました。
ました。 自分の動きを撮
「これからの人 影してもらい、そ

生、この場面では、 の場でそれを見な
どう判断したらい がら自分の動きを
いのか。迷う事も 確認し、再度挑戦
多 く な る で し ょ です。
う。」６年生、経験 他の先生方も子
を積んで少しずつ ども達に教えても
成長していきます。 らいました。

きらめき１学級活動【７/３】 １年生算数授業【７/１０】

題材は「夢について」。自分の夢を実現す 今年度、年３回、
るには、どうしたらいいのだろう。芳江先 全職員で授業を参
生の「夢語る講演会」もきいて、普段の生 観して研修する機

活でどんなことを頑 会を設けています。
張ればいいのだろう。 ２回目は、１年生
担任の先生と話し合 の算数。
いをしながら、確認 小学校の全職員
しました。 の他、幼稚園・中
夢実現のため、頑 学校そして、２名

張っていきましょう。 の指導主事の先生をお
楽しみですね。 招きして行いました。

１年生大勢の先生方
が参観する中、「引き

民生委員との話し合い【７/８】 算」について、一生懸
命考え発表していまし

毎年、 た。
一学期に 発表する友だちにも
学校側と きちんと身体を向けて、
の顔合わ きくことが出来ました。
せを行っ
ています 美化生活委員会発表【７/３】
が、今年
度は小中 ゆかいなお

別に開催です。今回は、４住区毎に分かれ、 花の歌を歌っ
担任の先生方もそれぞれ回って、話し合い てから、委員
を行いました。 会の活動につ

これまでは、管理職等 いて、説明し
との顔合わせでしたが、 ていました。
実際にに子ども達と接し 学校中がき
ている先生方と有意義の れいに、そし
会を持つ事が出来まし て、みんなが
た。これからも、よろし きちんと学校
くお願いします。 生活が送れるよう、その活動を頑張ります。


